

# Vorbereitung auf Hochtouren

**[11.04.2024] Am 12. November 2024 findet in Hannover der Infotag E-Government statt, den das Unternehmen Nolis gemeinsam mit mehreren Kommunen, öffentlichen IT-Dienstleistern und Fachverfahrensherstellern ausrichtet.**

Das Unternehmen Nolis veranstaltet gemeinsam mit zahlreichen Kommunen, öffentlichen IT-Dienstleistern und Fachverfahrensherstellern am 12. November 2024 den Infotag E-Government in Hannover. Wie Nolis mitteilt, laufen die Vorbereitungen bereits auf Hochtouren. Mehr als 40 Vorträge rund um E-Government und Digitalisierung versprechen viel Information und Praxisbezug. „Unsere Leitlinie ist der Praxisbezug, das spiegelt sich Jahr für Jahr in den Vorträgen wider“, betont Uwe Warnecke, Geschäftsführer von Nolis. Das Veranstaltungsformat Infotag ist nach Auskunft von Nolis nach der Corona-Pause erfolgreicher denn je. Sowohl im November 2023 in Hannover als auch im März 2024 in Leipzig (43439+wir berichteten) haben sich die Teilnehmerzahlen im Vergleich zu den Vorjahren nahezu verdreifacht. „Das zeigt, wie begehrt Informationen und Beispiele aus der Praxis sind, wenn es um die Digitalisierung von Abläufen geht“, betont Christian Schumacher, Senior-Consultant für Digitalisierung und OZG bei Nolis.

„Wir sehen uns absolut nicht als Konkurrenz der Messe KommDIGITALE in Bielefeld, die ebenfalls im November stattfinden wird“, betont Uwe Warnecke. „Sowohl die klassische Messe als auch das Infotag-Format haben ihre speziellen Vorteile und ergänzen sich.“ Christian Schumacher fügt hinzu: „Wir veranstalten keinen Kongress, sondern wir setzen gezielt auf den Erfahrungs- und Gedankenaustausch mit echtem Praxisbezug. Aus diesem Grund verzichten wir auch auf grundlegende programmatische Statements oder visionäre Gedankenmodelle. Unsere Erfahrung zeigt, dass sich die Verantwortlichen in den Kommunen, ob aus der Verwaltungsspitze oder aus Projekt-Teams, gerne an praktischen Beispielen orientieren und von den Erfahrungen anderer profitieren.“

Nolis zufolge waren 2023 insgesamt 16 Kommunen, IT-Dienstleister und Software-Unternehmen am Infotag in Hannover beteiligt. Da die Nachfrage gerade von Fachfirmen und Beratungsunternehmen stetig wachse, haben die Veranstalter für dieses Jahr mehr Räume im HCC reserviert.

(th)